

PSTM Paris School of Technology and Management

pstm.fr



pstm PARIS SCHOOL OF
TECHNOLOGY
& MANAGEMENT



Paris School of Technology & Management PSTM est un établissement technique d'enseignement supérieur. Créé en 2020, PSTM se caractérise par le goût de l'exigence et la recherche de l'excellence. Nos parcours en deux, trois ou cinq ans reconnus par l'État (BTS, BAC+3, BAC+5) permettent d'accéder aux métiers des Ressources Humaines, de l'Administration, du Commerce, du Management, de la Communication, du Marketing, de la Gestion et des Finances.

Dès le départ, la volonté de ses fondateurs, diplômés des grandes écoles et de double culture franco-chinoise, a été d'établir une ouverture à l'international ainsi qu'un lien entre l'Europe et l'Asie, en particulier dans le domaine des sciences économiques et de gestion, tout au long de son histoire, PSTM n'a eu cesse de transmettre ses valeurs cardinales, innovation, diversité, responsabilité et excellence.

Renforcée depuis par des partenariats et des échanges culturels entretenus auprès d'universités renommées dans toute l'Asie du Sud-est, nos formations, de connaissances internationales, offrent depuis deux ans à ses étudiants français un profil unique et complet, pour ce qui nous semble parfaitement répondre aux incontournables enjeux présents et futurs de la mondialisation.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** – Management Commercial Opérationnel
- **BTS** – Commerce International
- **BTS** – Comptabilité et Gestion
- **BTS** – Gestion de la PME
- **Bachelor** – Commerce International
- **Mastère** – Manager d'Affaires



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

INFOS PRATIQUES

13 Rue Camille Desmoulins
92300 Levallois-Perret
FRANCE

+33 (0)1 71 12 89 22
info@pstm.fr



INFOS RÉGION

Transports
Bus : Ligne 93
Métro : Ligne 3
Tourisme
www.parisinfo.com
Collectivités
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600
Tour Eiffel
Cathédrale Notre -Dame de Paris
Équipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



VIE ASSOCIATIVE

- BDE, Association des anciens
- Événements avec les acteurs professionnels locaux

LES + DE L'ÉCOLE

- Diplômes d'Etat
- Doubles diplômes
- Enseignements basés sur l'opérationnel
- Intervenants professionnels experts dans leur domaine
- Afterwork et masterclass
- Stages et alternance



CHIFFRES CLÉS

150 étudiants
6-7 enseignants
Date de création : 2020

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Parcoursup, France Compétences, Campus France, Manitude**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

PSTM Paris School of Technology and Management

pstm.fr



Paris School of Technology & Management PSTM is a technical institution of higher education. Created in 2020, PSTM is characterized by a taste for high standards and the search for excellence. Our courses in two, three or five years recognised by the State (BTS, BAC+3, BAC+5) allow access to jobs in Human Resources, Administration, Commerce, Management, Communication, Marketing, Management and Finance.

From the outset, the will of its founders, graduates of the Grandes Ecoles and of dual Franco-Chinese culture, was to establish an international opening as well as a link between Europe and Asia, in particular in the field of economics and management, throughout its history, PSTM has never ceased to transmit its cardinal values, innovation, diversity, responsibility and excellence.

Reinforced since by partnerships and cultural exchanges maintained with renowned universities throughout Southeast Asia, our degrees, which bring international knowledge in the classroom, have offered French students for the past two years a unique and complete profile, for what we seem to respond perfectly to the unavoidable present and future challenges of globalisation.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- **BTS** – Operational Commercial Management
- **BTS** – International Trade
- **BTS** – Accounting and Management
- **BTS** – SMEs Management

- **Bachelor's** – International Trade
- **Master's** – Business Manager



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

13 Rue Camille Desmoulins
92300 Levallois-Perret
FRANCE

+33 (0)1 71 12 89 22
info@pstm.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: Line 93
Underground: Line 3

Tourism
www.parisinfo.com

Local government
<https://bit.ly/33e8Uoq>

Famous heritage
whc.unesco.org/en/list/600
Eiffel Tower

Local sports teams
Notre-Dame de Paris Cathedral
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



CAMPUS LIFE

- Student Association, Alumni Association
- Events with local professional actors and companies



KEY FIGURES

150 students
6/7 teachers
Date of creation: 2020

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi, Parcoursup, France Compétences, Campus France, Manitude**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- State degrees
- Double degrees
- Lessons based on the operational and professional experiences
- Professional speakers who are experts in their field
- Afterwork and masterclass
- Traineeships and block release training